

## *Всё тот же Мюнхгаузен*

Упрёки и смешки со всех сторон...

Иной подумал: — А с какой бы стати?

Всё тот же я Мюнхгаузен — Барон,

Здесь — два в одном: Романтик и мечтатель.

Я не хвастун и даже не позёр,

И это кредо всем давно известно...

Я как бы, лишь немножко фантазёр,

Любитель приключений, если честно.

Увязли вы в пучине дрязг и ссор,

Я просто выход подсказать обязан;

Ведь надо только отыскать упор

И вытащить себя из этой грязи.

Мне в этой жизни правда дорога,

И к небывицам отношусь я строго.

Вот даже про вишнёвые рога

Я приукрасил малость, лишь немного.

Я без расчёта шага не шагну,

Не оттого ль к ядру прижался смело...

Ведь для меня полёты на луну

По всем статьям — обыденное дело.

Правдивость отрицаете? Ну что ж,

Осмыслить информацию так сложно...

Когда за правду выдаётся ложь,

Мне, если честно, тоже верить можно.

*Борис Скрипников*

Бабенко Арина, 6Ф класс

Осенняя филологическая школа

МОУ СОШ № 23

г. Калининград



Кованый сапог барона  
Мюнхгаузена

мастер - Георг Петуа

Карл Фридрих Иероним Мюнхгаузен, более известный как барон Мюнхгаузен, – не просто литературный персонаж, но и реально существовавший человек. Достоверно известно, что однажды он был проездом в Кенигсберге, ныне именуемом Калининградом. Случилось это в 1740 году, когда барон отправился из родного Боденвердера в Петербург, на службу к русскому царю.

Доподлинно неизвестно, чем занимался барон в Кенигсберге, однако теперь в Калининграде действует клуб «Внучата Мюнхгаузена». Благодаря этому клубу в августе 2011 года в городе появился памятник барону работы немецкого мастера художественнойковки Георга Петау.

Неподалеку от места, где теперь водружен кованный ботфорт Мюнхгаузена, «Внучата» вытащили со дна реки Преголи старинный сапог. находку сразу же причислили к вещам легендарного барона. История пропажи этого сапога звучит так же правдиво и невероятно, как и все иные рассказы Мюнхгаузена.

Отныне этот ботфорт увековечен в металле, и с его помощью вступить в клуб почитателей Мюнхгаузена может каждый желающий — для этого достаточно обуть легендарную обувь и, взявшись за эфес баронской шпаги, поклясться никогда не врать, как и поступал её славный хозяин.

Karl Friedrich Hieronymus Munchausen, better known as Baron Munchausen, is not just a literary character, but also a real person. It is known for certain that once he was passing through Konigsberg, now called Kaliningrad. This happened in 1740, when the Baron went from his native Bodenwerder to St. Petersburg, to serve the Russian Tsar.

It is not known for certain what the Baron did in Konigsberg, but now the club "Grandkids of Munchausen" operates in Kaliningrad. Thanks to this club, in August 2011, a monument to the Baron by the German master of art forging Georg Petau appeared in the city.

Not far from the place where the forged Munchausen boot is now installed, the "Grandkids" pulled an old boot from the bottom of the pregoli river. The find was immediately ranked among the things of the legendary Baron. The story of the loss of this boot sounds as true and incredible as all the other stories of Munchausen.

From now on, this boot is immortalized in metal, and with its help, anyone can join the club of Munchausen fans — just put on the legendary shoes and, holding the hilt of the Baron's sword, swear never to lie, as did its glorious owner.